
Guten Tag! 

Meines Erachtens kommen die zusätzlichen Kosten zu Unzeit. Corona und Co 
werden mit der gegenständlichen Handhabe schwerwiegende finanzielle Folgen in 
letztlich allen Bereichen haben.  

Die Begründung der (nicht genannten zusätzlichen Kosten) ist dürftig.  

Bevor ein solches Gesetz beschlossen wird, sollten doch für die bestehenden 
Pflegeheime eine exakte Kalkulation durchgeführt und diesen auch zur Verfügung 
gestellt werden, damit sie entsprechend planen können. Das gleiche gilt für die 
Gemeinden, welche die Kosten via. Sozialhilfeverbände schultern müssen. 

Ohne eine genau kalkulierte Kostenvorschau, sollte es meines Erachtens keine 
Gesetzesbeschlüsse mehr geben. 

„Koste es was es wolle“, ist dort wie da wohl kein langfristig wirtschaftlicher 
Denkansatz….  

Mit besten Grüßen 

Hans Weber 


